

MEMORIAS 2013

MEMORIA FUNDACIÓN IN 2013

- **KM Vertical Gandia. Dorsales solidarios a beneficio de Fundación IN.** *13 de enero de 2013*

Como cada año el Club Alpí Gandia organiza su prueba más reconocida, el KM Vertical, que consiste en el ascenso a la cima del Mondúver, en la que participan más de 1.800 personas. En 2012, el club se brindó a realizar una acción solidaria unida al KM Vertical: la creación de los dorsales solidarios. Una iniciativa que se repitió en 2013 con gran éxito. Cada participante puede adquirir su dorsal solidario por sólo un euro más en su inscripción y ese dinero recaudado se destina a la Fundación IN, que además colabora ese día con voluntarios atendiendo a los participantes en los avituallamientos, informando sobre los objetivos de la entidad y vendiendo merchandising. En la prueba de 2013 se recaudaron mil euros y la Fundación IN también contó con la colaboración del Ayuntamiento de Gandia.

- **Encuentros con...la magia.** *18 de febrero de 2013*

Este tipo de actividad organizada por la fundación Caico tiene como finalidad ofrecer una actividad a los pacientes jóvenes, para fomentar el contacto entre ellos y crear el ambiente adecuado para que comparten experiencias y encuentren apoyo mutuo. Se puso en marcha el año pasado con los 'Encuentros con...el arte' y tuvo muy buena aceptación entre los pacientes jóvenes con cáncer de Madrid. En esta ocasión se organizó un espectáculo de **rsa y magia a cargo de** Dani de la Cámara **en la Chocita del Loro**. Al evento asistieron alrededor de ... personas, que disfrutaron de una jornada fuera de los hospitales.

- **Encuentros con...la escalada.** *23 de marzo de 2013*

La siguiente acción de 'Encuentros con...' tuvo un marcado carácter deportivo. La **Salamandra Boulder Café rocódromo urbano de Madrid** brindó sus instalaciones a los más de jóvenes que participaron en esta actividad y que quedaron entusiasmados con la iniciativa.

- **Campaña solidaria Somosol Clínica Peydro.** *Mayo de 2013*

La clínica odontológica Peydro de Valencia realizó una campaña solidaria en la que la Fundación IN fue una de las tres asociaciones beneficiadas. Gracias a ello, **la Fundación recibe un porcentaje de los ingresos de la clínica para sus proyectos**. La campaña consistió en conseguir votos para la Fundación IN a través del Facebook.

- **Iris en Gran Hermano.** *9 de mayo de 2013*

La Asociación de Adolescentes y Jóvenes Adultos con Cáncer (AAA) de la que la Fundación IN forma parte fue una de las invitadas a la gala del programa Gran Hermano de Telecinco. Una de las jóvenes pacientes con cáncer, Iris, entró en la casa de Gran Hermano para explicar su testimonio y lo que está haciendo la AAA por ella. Iris estuvo acompañada por la presidenta de la AAA y presidenta de la Fundación IN, Rocío Nogueroles, y Reyes Sancho, técnica de proyectos de la Fundación IN.

- **Torneo de pádel.** *22 de junio de 2013*

La Asociación de Adolescentes y Jóvenes con Cáncer (AAA) está apoyada por eventos realizados por fundaciones socias, como es el caso de la Fundación IN. Uno de esos eventos a beneficio de AA fue el torneo de padel que se celebró en octubre en Madrid, en el que participaron **80 jugadores, 35 voluntarios, y unas 400 personas** que se acercaron apoyar nuestra causa. Junto con la AAA y las fundaciones honoríficas que la componen se creó un ambiente de solidaridad INcreíble. Se trata del tercer torneo de pádel de la Fundación IN.

- **XI Torneo Juan Peiró.** Trofeo Iñaki Nogueroles al mejor medio centro de la competición. *8 de junio de 2013*

Por tercer año consecutivo el Real de Gandia CF organizó el Torneo Juan Peiró que incluye el Trofeo Iñaki Nogueroles al mejor medio centro de la competición, en la que participan hasta 40 equipos valencianos. Con ello, el club rinde homenaje a Iñaki, quien formó parte de este equipo durante su infancia. Al acto acudieron familiares y amigos de Iñaki, y el padre de Iñaki y patrono de la Fundación IN, Enrique Nogueroles Castaño, entregó el trofeo y una camiseta de la fundación al mejor medio centro de la competición de este año, que fue Andrés Almiñana.

- **Rifa solidaria de un iPad.** *6 de junio de 2013*

La Fundación IN sorteó un iPad para recaudar fondos para su causa. Se recaudaron **.... fundeuros.**

- **Campaña CuidadIN con el sol. 5 de agosto-5 de septiembre de 2013**

Por segundo año consecutivo, la Fundación IN puso en marcha la campaña CuidadIN con el Sol con el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía sobre el cuidado de la piel, especialmente en verano, para evitar el cáncer de piel. Este año, contamos con un colaborador de excepción, el futbolista internacional Roberto Soldado, quien prestó su imagen para la campaña. La campaña consistió en el reparto de folletos con consejos para la protección de la piel en el paseo marítimo de la playa de Gandia, así como de información sobre la Fundación IN a cargo de un grupo de voluntarias.

- **Torneo Benéfico de Padel. Padelencuberto Almoines. 22-25 de agosto de 2013.**

La empresa padelencuberto Almoines organizó un torneo benéfico de pádel en sus instalaciones durante tres días para recaudar fondos para la Fundación IN. Participaron jugadores y se recaudaron 600 euros.

- **Nuevo CD solidario. 1 de octubre de 2013.**

Otro año más Paco Costa y Paco Granelo producen un CD a beneficio de la Fundación IN y en homenaje a Iñaki. En esta ocasión, los amigos de la infancia de Rocío Nogueroles se atreven con un emotivo disco de versiones de las canciones de su vida. Los beneficios de la venta de los 150 discos editados se destinaron a la Fundación IN.